



**GLASFASER
bedeutet Zukunft!
Machen Sie mit!**

**Jetzt noch bis zum
31.8.2020 anmelden**

GERÜSTET FÜR DIE ZUKUNFT...

Glasfaser für Brechen – wir wollen dabei sein!

**Sie haben sich noch nicht
entschieden? Machen Sie mit
beim Schritt in die Zukunft.**

**Glasfaser ist die Technik der Zukunft und sollte auch in
unserer Gemeinde schnellstmöglich zum Einsatz kommen.**

Glasfaser ist die modernste Internettechnologie unserer Zeit und bietet Ihnen viele Vorteile gegenüber veralteten Kupferleitungen. Unsere Nachbargemeinden Hüfelden und Selters haben sich schon für den Ausbau entschieden und sollten uns nicht als zukunftsorientierten Standort abhängen.

Bis zum Stichtag, den 31.8.2020 können wir uns den Glasfaseranschluss ohne Anschlusskosten sichern! Dafür müssen mindestens 40% der Haushalte in Brechen mitmachen. Gehen Sie mit uns in Richtung Zukunft!

Die Facts:

- > Jetzt ist der Anschluss für Sie noch gratis
- > Sie haben kein Vertragsrisiko, denn Sie zahlen erst Grundgebühr, wenn der bisherige Vertrag **abläuft** (je nach Kündigungsfrist bis zu 12 Monate lang)
- > **Zukunftssicher & stabil**
- > **Wertsteigerung Ihrer Immobilie**
- > **Wichtig für die Gesundheitsversorgung**
- > **Wichtig für Unternehmen, die Ihren Gewerbestandort in Brechen haben**

Gemeinsame Information Ihrer Fraktionen
der Gemeindevertretung Brechen.





Jetzt noch bis zum
31.8.2020 anmelden

Glasfaser für Brechen – wir wollen dabei sein!

Die wichtigsten Antworten auf Ihre Fragen...

1. MIR REICHT DER JETZIGE INTERNETANSCHLUSS

Was aktuell ausreicht, könnte in der Zukunft nicht mehr ausreichen. Immer mehr Geräte verwenden einen Internetzugang und werden darüber verwaltet. Fernsehen/Radio läuft immer mehr über Internet. U.v.m.

2. IN MEINEM ALTER BRAUCHE ICH DAS NICHT

Der Anschluss ist eine Investition für Ihr Gebäude. Der Wert des Gebäudes und der Region wird damit gesteigert. Auch nach einer evtl. Kündigung nach 24 Monaten, hätten Sie den Anschluss im Gebäude liegen. Denken Sie dabei an Ihre Kinder, Enkel oder auch an einen besseren Verkaufserlös durch mehr Interessenten.

3. FÜR MEIN GEWERBE REICHT DER AKTUELLE ANSCHLUSS

Die Anforderungen steigen. Die Cloudnutzung wird Standard werden – auch für kleinere Gewerbe. Es wäre auch denkbar einen kleinen Anschluss parallel zum aktuellen Anbieter zu buchen. So hätte man eine Redundanz und wäre bei jeglichem Ausfall abgesichert.

4. DIE DEUTSCHE GLASFASER MACHT DIE LÖCHER AUF DER STRASSE NICHT ZU

Die Löcher werden während der Bauphase provisorisch geschlossen und erst am Schluss wieder geteert.

5. DIE BEWERTUNGEN IM INTERNET SIND NEGATIV

Im Internet liest man überwiegend negative Kritiken. Auch sicherlich von Ihrem aktuellen Anbieter. Vergleicht man die Anzahl der Bewertungen zur Kundenzahl, so ist das Verhältnis jedoch ok. Im Zweifelsfall kann man auch einen kleinen Anschluss parallel zum aktuellen Anschluss buchen. So bekommt man für durchschnittlich ca. 35€/ Monat (auf 24 Monate) den Glasfaseranschluss gelegt und ist für die Zukunft gerüstet.

6. ICH MUSS IM GANZEN HAUS GLASFASER VERLEGEN UND WÄNDE AUFREISSEN

Im eigenen Haus wird in der Regel kein Glasfaser verlegt. Die vorhandene Netzverkabelung und WLAN-Einrichtung wird genutzt und mit dem Glasfaser verbunden. Nur bei Mehrfamilienhäusern ist evtl. eine Verlegung notwendig.

7. ICH BRAUCHE KEIN GLASFASER

Im Vergleich zum aktuellen Anbieter sind die Kosten auf 24 Monate höchstwahrscheinlich gleich hoch oder sogar niedriger. Aus Solidarität der Mitbürger und im Interesse der Wertsteigerung der Immobilie sollten Sie den Anschluss buchen.

8. ICH BIN NUR MIETER

Der Anschluss muss vom Mieter beantragt werden. Der Vermieter muss nur im zweiten Schritt zustimmen.